

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Une reconnaissance nationale pour la gestion du glissement de terrain de La Baie

### **La Ville de Saguenay honorée pour son engagement exceptionnel en sécurité civile**

**Saguenay, le 13 mars 2025** – Le 26 février dernier, à Ottawa, la Ville de Saguenay a reçu le Prix pour service exemplaire en sécurité civile, dans la catégorie « communautés résilientes », pour sa gestion exemplaire du glissement de terrain survenu à La Baie en 2022. Cette distinction nationale souligne l'engagement exceptionnel et la collaboration des équipes municipales qui ont fait preuve de solidarité, de réactivité et de professionnalisme durant cette épreuve pour notre communauté.

Afin de souligner l'engagement de ses employés, la Ville a organisé, ce midi, un dîner en présence de la mairesse de Saguenay, Mme Julie Dufour, de quelques conseillers municipaux et, surtout, des employés municipaux, qui étaient au cœur de cette reconnaissance. Cet événement a permis de remercier chaleureusement les personnes qui ont contribué au succès de cette réponse collective.

« Ce prix témoigne avant tout de la résilience exceptionnelle de notre communauté. Face à une épreuve aussi bouleversante, nos citoyens ont fait preuve d'une remarquable force de caractère. Je suis profondément touchée par la manière dont les services municipaux ont su intervenir et répondre, avec agilité et dévouement, aux besoins des citoyens éprouvés. Leur capacité à évoluer rapidement et à offrir un soutien sans faille a été cruciale. Ensemble, nous avons traversé cette épreuve avec une détermination inébranlable, et c'est cette résilience collective que je tenais à honorer en présence de nos équipes », a déclaré Mme Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Le glissement de terrain, qui a entraîné l'évacuation d'urgence de 76 résidences, a nécessité une intervention rapide et coordonnée de plusieurs services municipaux, notamment les services de police, de sécurité incendie, du génie, des travaux publics, des communications, de la culture, du sport et de la vie communautaire, de l'aménagement du territoire et de l'urbanisme, ainsi que des finances. Le centre d'accueil des sinistrés, mis en place par la Sécurité civile de Saguenay, a joué un rôle essentiel en offrant aux familles évacuées des soins immédiats, un hébergement temporaire et un soutien psychosocial.

La Ville tient également à souligner la contribution inestimable de partenaires tels que le ministère des Transports et de la Mobilité durable du Québec, le ministère de la Sécurité publique du Québec et le CIUSSS du Saguenay–Lac-Saint-Jean, qui ont soutenu les efforts municipaux par leur expertise respective.

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)

